

Steckbriefe unserer Kinder in Indien

Die Steckbriefe wurden erstellt aufgrund von Interviews mit den jeweiligen Kindern

Unsere Kinder erhalten Unterstützung aus der Zusammenarbeit mit unserer in Indien ansässigen Partnerorganisation BECC (Bandra East Community Centre). Die Wohngruppe von The Warriors of Hope, die Strassenkindern von Mumbai ein Zuhause bietet, wird in Kooperation mit dieser Organisation geführt. Unsere Kindergruppe wohnt bei einer Betreuerfamilie in der Nähe des BECC-Centers, tagsüber besuchen die Kinder im BECC-Center die Schule.



Shine

Alter: 14 Jahre

Hobbys: Lesen, Tanzen, Fussball

Berufswunsch: Arzt

Schule: 8. Klasse

Hintergrund: Shines Mutter kam bei einem Verkehrsunfall ums Leben, einige Monate später verstarb sein Vater an einem Herzinfarkt. Nach dem Tod seiner Eltern war der Junge vollkommen auf sich alleine gestellt.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Ein Bekannter aus Shines Umfeld brachte den Jungen zu unserer Institution. Hier wird ihm geholfen, mit seiner Trauer umzugehen. Shine fühlt sich in seinem neuen Zuhause geborgen, ganz besonders gefällt ihm, dass er gute Freunde gefunden hat.

Wenn Shine drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Seine Eltern wiederzusehen
- Ein riesiges Haus voller Bücher
- Ein grosses Zimmer voller Überraschungen



Manges

Alter: 11 Jahre

Hobbys: Fussball, Cricket, Computer

Berufswunsch: Polizist

Schule: 6. Klasse

Hintergrund: Als der Vater von Manges starb, wurden er und seine Mutter obdachlos. Von da an lebte der Junge mit seiner Mutter unter einer Plastikplane und war aufs Betteln angewiesen, um überleben zu können.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Ein Streetworker (Sozialarbeiter) fand Manges und seine Mutter in verwehrlostem Zustand auf den Strassen Mumbais und vermittelte sie an unsere Wohngruppe. Manges lernt nun eifrig in der Schule, vor allem jedoch ist er froh, dass er wieder einen behaglichen Platz zum Schlafen gefunden hat. Seine Mutter, die inzwischen in einer Notunterkunft wohnt, besucht ihn regelmässig. Manges mag in unserer Wohngruppe besonders die hin und wieder stattfindenden Ausflüge, ausserdem sieht er sich sehr gerne Filme im Fernsehen an.

Wenn Manges drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Eine kleine Wohnung für sich und seine Mutter
- Ein Auto
- Flugzeug fliegen zu lernen

Steckbriefe unserer Kinder in Indien

Die Steckbriefe wurden erstellt aufgrund von Interviews mit den jeweiligen Kindern



Shantanu

Alter: 9 Jahre

Hobbys: Cricket, Lesen

Berufswunsch: Pilot

Schule: 3. Klasse

Hintergrund: Shantanus Eltern sind beide vor wenigen Monaten an einer plötzlichen schweren Erkrankung verstorben. Für eine kurze Zeit wurde der Junge von seiner Grossmutter aufgenommen. Doch auch sie leidet an einer Krankheit, weshalb sie sich nicht mehr um Shantanu kümmern konnte.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Von seiner Grossmutter wurde Shantanu zu unserer Institution gebracht. Nun kann der Junge wieder in Geborgenheit aufwachsen, von der Hausmutter unserer Wohngruppe wird er liebevoll betreut. Shantanu geht im BECC-Center gerne zur Schule, ihm gefällt, dass er hier seine Freizeit mit Cricket, anderen Ballspielen und mit Kinderbücher lesen gestalten kann.

Wenn Shantanu drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Einen Helikopter
- Ein Flugzeug
- Ein fliegendes Auto



Moin

Alter: 15 Jahre

Hobbys: Tanzen, Fussball, Cricket

Berufswunsch: Ingenieur

Schule: 7. Klasse

Hintergrund: Nachdem die Mutter von Moin an TBC gestorben war, wurde der Junge von seinem Vater verlassen. Daraufhin ist Moin, der in Nordindien geboren und aufgewachsen ist, nach Mumbai aufgebrochen. In der Millionenstadt übernachtete er auf der Strasse. Um sich über Wasser zu halten, suchte er sich einen Job und fand Arbeit in einer Schreinerei. Dort wurde Moin geschlagen und arbeitete ohne Entlohnung bis zu 15 Stunden täglich.

Unterstützung von The Warriors of Hope: In seiner Verzweiflung wandte sich der Junge an das BECC-Center. Moin fühlt sich nun in der Grossfamilie unserer Wohngruppe sehr wohl. Er schätzt, dass er hier neue Freunde gefunden hat und er endlich wieder ohne Sorgen Fussball spielen kann.

Wenn Moin drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Eine liebe Frau zu finden und mit ihr eine Familie zu gründen
- Ein glückliches Leben
- Dass es keine Krankheiten mehr gibt